

Fecha 12.10.2020	Sección Política	Página PP-6
---------------------	---------------------	----------------

**Morena en crisis.** Muñoz Ledo invita a militantes a acudir a la sede nacional para una supuesta toma de posesión; “no es buena señal para el partido y el país tener un líder espurio”, sostiene su contrincante

# Delgado acusa de “golpista” a Porfirio, que hoy se proclama

L. PADILLA Y F. DAMIÁN, CDMX

La crisis interna que enfrenta Morena se agravó ayer luego de que Porfirio Muñoz Ledo insistiera en que ganó la encuesta coordinada por el INE y citara

hoy en la sede nacional del partido a una supuesta toma de posesión.

En respuesta, su contrincante Mario Delgado criticó la “obsesión” del diputado y aseguró que proclamarse ganador de una con-

tienda que aún no termina “es una suerte de golpe de Estado.

“No es buena señal para Morena ni para el país; qué contradicción sería para nuestra lucha tener un dirigente espurio”, dijo.

# Delgado acusa de “golpista” a Porfirio, que hoy se proclama

**Morena.** Muñoz Ledo convoca a los militantes a acudir a la sede nacional para una supuesta toma de posesión; “no es buena señal para el partido y el país tener un líder espurio”, sostiene su contrincante

LILIANA PADILLA Y FERNANDO DAMIÁN / CIUDAD DE MÉXICO

La pugna por la dirigencia nacional de Morena escaló de nueva cuenta ayer cuando Mario Delgado advirtió que Porfirio Muñoz Ledo busca dar un “golpe de Estado” al partido y convertirlo en una fuerza de oposición al presidente Andrés Manuel López Obrador; en respuesta, Muñoz Ledo anunció que hoy “tomará la presidencia” partidista.

Después de que Muñoz Ledo se declaró ganador de la encuesta organizada por el INE para definir al nuevo dirigente nacional de Morena, Delgado afirmó que el legislador está obsesionado por encabezar al partido como un capricho personal.

“Con el anuncio de su proclamación, Porfirio busca hacer una suerte de golpe de Estado al partido; está atentando contra la ley y contra la democracia. Eso no es una buena señal ni para Morena ni para el país. Qué contradicción sería para nuestra lucha democrática el tener un dirigente espurio”, arremetió Delgado.

Mientras, Muñoz Ledo anun-

ció en sus redes que hoy tomará la dirigencia en la sede nacional del partido: “Tomaré la presidencia de Morena el 12 de octubre a las 12:00 hrs. Invito a la militancia a que me acompañe. Confío en su solidaridad. Los espero”.

Sostuvo: “Hace 40 años que luché por la democracia en México y por las instituciones electorales. Es una historia de convicción y sacrificio que no voy a deshonorar. El dinero millonario pretende apoderarse. Gané las encuestas”, aseguró.

Integrantes del Foro de Militantes de Morena anunciaron que acompañarán a Muñoz Ledo a la toma de la dirigencia, como demostración de que no aceptarán a Delgado como líder; Marcos Fuentes dio a conocer que están organizando un acto pacífico en rechazo a la pretensión de llevar a cabo una tercera encuesta para el desempate por la dirigencia.

En medio del conflicto interno, las diputadas federales Martha Robles e Irma Juan Carlos se deslindaron de una carta de apoyo a Delgado, al acusar que sus firmas fueron incluidas sin que

se les haya consultado.

Delgado difundió una carta de apoyo con la firma de 37 senadores y 161 diputados, en la que aseguró que aún no hay vencedor. A su vez, Muñoz Ledo recibió el apoyo de 41 legisladores, quienes pidieron a su coordinador reconocer la derrota.

La diputada por Oaxaca, Irma Juan Carlos, dijo: “Basta de acciones autoritarias y antidemocráticas que no abonan a la unidad. Me deslindo categóricamente de este documento donde aparece mi firma sin mi autorización. Mi compromiso es con la democracia y los principios de Morena” y mostró su respaldo a Muñoz Ledo y Citlalli Hernández.

A su vez, la diputada Lorena Villavicencio emplazó a Delgado a reconocer el triunfo de Muñoz Ledo y le advirtió que Morena no aceptará imposiciones ni golpes de Estado: “Basta ya de utilizar la imagen del Presidente, basta ya de dividir y de vulnerar principios. No aceptaremos imposiciones, ni golpes de Estado. No involucremos a los diputados en una



Fecha <b>12.10.2020</b>	Sección <b>Política</b>	Página <b>PP-6</b>
----------------------------	----------------------------	-----------------------

aventura golpista. Cuando la democracia debemos respetarla”.

Por separado, Emilio Ulloa explicó que no impugnará los resultados que confirman el triunfo de Citlalli Hernández como secretaria general de Morena, pese a que él obtuvo 10 puntos más que ella, pero llamó a sus compañeros a priorizar la unidad del partido.

Detalló que tuvo más de 30 puntos en la intención de apoyo en la encuesta, por encima incluso de Delgado y Muñoz Ledo, incluso dijo que no acudirá a

las instancias legales y tampoco apoyará alguno de los aspirantes, porque no busca ser parte del conflicto, sino de la solución.

Desde Coahuila, adonde acompañó a candidatos morenistas, Delgado alertó que Muñoz Ledo es capaz de desconocer en cualquier momento al Presidente.

“Con este nivel de vehemencia, Porfirio puede en cualquier momento desconocer a López Obrador o hasta atacarlo por su convicción democrática, porque el último año ha sido un claro

opositor a sus políticas”, dijo.

Señaló que las constantes críticas, golpeteos y ataques de Muñoz Ledo a las políticas de la 4T son muestra de que puede convertir a Morena en un partido de oposición, al ser la ruta que está proponiendo a través de rupturas, sectarismo y exclusión.

“Nunca es tarde para madurar, Porfirio. ¿Cómo quieres ser recordado? Se puede llegar a la vejez con templanza y sabiduría, o se puede llegar como un ambicioso vulgar”, remató. ■



**La encuesta de desempate será únicamente entre ambos y con la misma metodología. ARACELI LÓPEZ**